



# さくら

9月号

No.6



## 「いしかわから感動を」

教頭 畑澤 薫

今夏に行われたパリオリンピックや現在開催中のパラリンピックでは、フランスという国の表現の自由さや、日本人選手の活躍だけでなく、賛否両論あるものの、敗れた選手が号泣する姿から思いの強さを感じるなど、様々な感動を覚えました。多くの来場者で賑わったホッと・アーツと展も、子供達のものびのびとした表現で、鑑賞された皆さんに驚嘆や感動を与えたことでしょう。

2学期は、校外学習や修学旅行、高等部職場実習そして文化祭があります。子供達が生き生きと活動する姿を校外へも発信し、私たちが日々得ている感動を伝えていきましょう。

### A中・高、B中・高 さくらShops

7月2日、今年度初のさくらShopsを行いました。中学部・高等部の作業班で会場準備や製品の搬入など協力して販売活動を行いました。外部からは144名の来校があり、たくさんのお客様に商品を買っていただくことができました。実際に接客したり、商品を買っていただいたりする経験をしたことで、喜びややりがいを感じられる機会となりました。



### A小・B小 チャレンジマーケット

中学部1、2年生の保護者の方々が店員さんをしてくださる「チャレンジマーケット」です。小学部、中学部を対象として、お菓子や玩具などの買い物体験をしました。子供たちは笑顔で商品を選び、満足していました。保護者の皆様、ありがとうございました。



## 『 令和6年度 文化祭について 』



今年度の文化祭も1日目表現会、2日目パフォーマンス、販売、催し物等の2日間開催をします。

11月8日(金) … 表現会 午前の部 9:15~11:45

午後の部 13:20~13:50 ※該当学年の保護者のみ参観できます。

11月9日(土) … パフォーマンス・販売・催し物等 9:20~13:40

●8日(金)は全児童生徒14:15下校、スクールバス(特別下校便)利用者は14:30発車です。

●9日(土)は小学部12:00下校、中・高等部は14:15下校です。スクールバス(特別下校便)は14:30発車の1便のみです。中・高等部の生徒は、保護者と昼食をとることになります。

●詳細は後日配付するお知らせをご覧ください。